



EAU POTABLE

La commune de Valenton rejoint le Syndicat des Eaux d'Île-de-France (SEDIF)

La ville du Val-de-Marne devient la 134^e commune membre du SEDIF à compter du 1^{er} janvier 2025. Cette adhésion est la garantie pour Valenton du meilleur de l'eau : plus de services pour les habitants, un prix maîtrisé et, en 2030-2032, une eau de qualité inédite au robinet avec la mise en place de la filtration membranaire haute performance sur l'usine de production d'eau potable de Choisy-le-Roi (94).

Jusqu'à présent alimentée par le réseau d'Eau du Sud Parisien (Suez), cette arrivée ouvre droit à de nombreux dispositifs proposés aux adhérents dans le cadre du nouveau contrat de concession démarrant au 1^{er} janvier prochain, et pour douze ans, avec Veolia.

UN PRIX MAÎTRISÉ, DES DISPOSITIFS MULTIPLES : UN LITRE DISTRIBUÉ, UN LITRE UTILE

Le SEDIF a placé la qualité de service au cœur de ses engagements auprès de ses usagers : qualité d'eau toujours irréprochable, continuité du service, accessibilité du centre de relation client, programme « Eau Solidaire » dont le volet « urgence » pour aider les plus démunis à payer les factures d'eau, et installation de fontaines.

Le Syndicat s'engage également avec une surveillance du réseau en continu grâce à des capteurs de nouvelle génération et une rapidité d'intervention sur les fuites qui permettront d'atteindre un rendement de réseau de 93 % (soit moins de 7 % de pertes en eau), un système de télérelève rénové avec des compteurs d'eau équipés de modules qui diagnostiquent leur propre panne, une empreinte environnementale positive, c'est-à-dire que le service public de l'eau fera plus que compenser ses émissions de CO₂ et qu'il prendra en compte ses empreintes eau et matériau ainsi que son impact sur la biodiversité.

L'INNOVATION AU SERVICE DE LA QUALITÉ DE L'EAU ET DE LA SANTÉ

Les habitants de Valenton bénéficieront en 2030-2032 d'une eau de qualité inédite par la connexion avec l'usine de la ville voisine de Choisy-le-Roi (94).

En effet, le nouveau contrat de concession place l'enjeu sanitaire au plus haut niveau avec la construction dans les usines de nouvelles unités de traitement membranaire haute performance (technologie mêlant nanofiltration et osmose inverse basse pression) pour éliminer les nouveaux polluants dont parlent régulièrement les médias (résidus de médicaments, perturbateurs endocriniens, microplastiques, PFAS, etc.). L'eau délivrée sera aussi beaucoup moins calcaire et à terme sans chlore.





« Je félicite le maire de Valenton, Metin Yavuz, pour ce choix d'avenir. Adhérer au SEDIF, c'est rejoindre un service public de l'eau exemplaire,

innovant, construit sur des valeurs fortes comme la solidarité et la mutualisation de 134 communes pour mettre en œuvre les investissements nécessaires pour produire une eau de qualité toujours irréprochable à un prix maîtrisé. C'est le choix de l'union, du pragmatisme et de l'efficacité quand d'autres préfèrent le repli du soi par pure idéologie », rappelle André Santini, président du SEDIF, ancien Ministre.



« Notre volonté de rejoindre le SEDIF va permettre de répondre à plusieurs objectifs. Avec ses 4 millions d'utilisateurs, le SEDIF est notamment la garantie de

tarifs intéressants pour les Valentonnais. Ce syndicat historique, empreint d'une forte expérience du service public de l'eau, permettra également de proposer un service de grande qualité à l'utilisateur (information, sensibilisation, aide aux habitants en difficulté...). Enfin, la diversité des ressources en eau utilisées par le SEDIF permet une parfaite sécurisation de l'accès à l'eau potable pour tous. », précise Métin Yavuz, Maire de Valenton.

LA CARTE D'IDENTITÉ DE LA COMMUNE

- 14 530 habitants (source Insee 2021)
- 2 069 abonnés
- 27 km de réseau de distribution d'eau potable
- 100 % de conformité de l'eau potable sur les analyses physico-chimiques et bactériologiques

À PROPOS DE LA VILLE DE VALENTON

La Ville de Valenton est située à environ 15 km au sud-est de Paris, au sein du département du Val-de-Marne et en limite de celui de l'Essonne. C'est une commune de 531 hectares dont environ 80 hectares d'espaces verts publics, comprenant notamment les grands parcs départementaux de la Plage bleue et du Champ-Saint-Julien, les parcs municipaux Jacques Chirac et de la Libération. Valenton est une ville caractérisée par une population jeune (50 % des habitants ont moins de 30 ans, 25 % moins de 14 ans) et dynamique.

La nouvelle équipe municipale, menée par Monsieur le Maire Métin YAVUZ, a pour ambition depuis son élection en juin 2020, de donner un nouveau souffle à la Ville de Valenton.

Cela se traduit notamment par plusieurs grands projets structurants :

- un projet de renouvellement urbain au sein du quartier de la Lutèce ;
- le développement des pratiques sportives et culturelles avec la construction d'un complexe sportif, avec un terrain homologué permettant de rayonner à l'échelle régionale, et d'un centre éducatif et culturel composé entre autres d'une véritable salle de spectacle de 300 places assises et d'un studio d'enregistrement ;
- un projet de revitalisation du centre-ville intégrant des mobilités douces, une nouvelle halle de marché et le développement de commerces de proximité.

L'ensemble de ces projets, travaillés en concertation avec les habitants, assurera un avenir meilleur pour tous les Valentonnais, petits et grands.

À PROPOS DU SEDIF

Créé en 1923, le Syndicat des Eaux d'Île-de-France (SEDIF) est un établissement public de coopération intercommunale, responsable de l'alimentation en eau potable de 4 millions de personnes dans 133 communes en Île-de-France. C'est le plus grand service public de l'eau en France et l'un des premiers dans le monde. Ses usines principales, qui puisent dans les grands cours d'eau franciliens (Seine, Marne, Oise), produisent quotidiennement plus de 750 000 mètres cubes d'eau et son réseau de distribution compte près de 8 000 kilomètres de canalisations. Depuis plus de 100 ans, le SEDIF relève le défi de fournir, 24 heures/24 et 365 jours par an, une eau de qualité irréprochable et disponible à tout moment. Autour de valeurs historiques comme la mutualisation, la solidarité et l'innovation, plus de 100 agents s'engagent au quotidien pour un service public d'excellence et de proximité.

Le SEDIF est présidé depuis 1983 par André Santini, ancien ministre, maire d'Issy-les-Moulineaux et vice-président de la Métropole du Grand Paris.

www.sedif.com



CONTACTS PRESSE

Guillaume de STORDEUR
0153 45 4213
g.destordeur@sedif.com

Fatma BOUHASSOUNE
Directrice de Cabinet du Maire
de Valenton
fatma.bouhassoune@ville-valenton.fr
06 41 77 84 57

Noémie RUBATAT
Directrice de la communication
Ville de Valenton
noemie.rubatat@ville-valenton.fr
06 22 23 96 45

